

## Steinbachs-Hochwald... ...immer eine Wanderung wert



Am 12. September 2010 machte sich eine kleine Schar Kolpinger auf den Weg nach Steinbachs-Hochwald. Steinbachs-Hochwald möchten da einige Fragen – Wo liegt das denn? Also man kann es zu Fuß von der Röthgener Straße in ein paar Stunden erreichen und es liegt im Propsteier Wald. Das Gut, ehemaliger Bauernhof und Aus-

flugslokal hat eine lange Tradition und kann auf eine interessante Geschichte zurückgreifen (http://www.steinbachs-hochwald.de).

Für unsere kleine "Reisegesellschaft" hieß es jedoch erst einmal sich über den Hohen Stein nach Röhe zu "kämpfen", wo wir dann die Familie Lenzen zu Röhe in unsere Reihen aufnahmen, um dann über die Felder im Regen Richtung Propsteier Wald zu laufen. Zum Glück war der schützende Wald schnell erreicht und man konnte sich in Ruhe an hochprozentigen mitgeführten Getränken erfrischen.

Nach kurzer Strecke hatten wir dann auch das Ziel erreicht, nachdem immer mal wer anderes den Kinderwagen geschoben und die hinteren Reihen zum Aufschließen ermahnt hatte. Nach einer längeren Pause, nach ein paar Bier und dem ein oder anderen Teller Würstchen mit Kartoffelsalat



und Kuchen ging es dann abenteuerlich zurück nach Eschweiler. Ute und Thomas Henrotte führten uns durch Camp Astrid, welches einige von uns noch nicht von innen gesehen hatten und staunten nicht schlecht über die vielen verlassenen Hütten, die an frühere Zeiten der Nutzung des Camps erinnerten

Leider war dieses Mal das Wetter nicht auf unserer Seite, wir waren aber alle nicht zum letzten Mal in Steinbachs-Hochwald.

